

Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANFRAGE

19.02.2019

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Wohnhaus Helmpertstraße 6

Seit vielen Jahren steht das Wohnhaus Helmpertstr. 6 in München Laim leer und verfällt zusehend. Gerade bei der bestehenden großen Wohnungsnot ist das für die Bürger/innen nicht nachvollziehbar warum ein ganzes Wohnhaus so verfällt.

Deswegen frage ich den Oberbürgermeister:

Weswegen steht das Gebäude leer und wird nicht wieder einer Wohnnutzung zugeführt?

Alexandra Gaßmann
Stadträtin